

# 学校便り 7月号

令和3年6月25日発行

和歌山市立岡崎小学校

学校長 塩谷 通功

『楽しむこと、遊ぶ時間をつくること、そして自分であること!』

世界各国で世代を超えて親しまれている絵本「はらぺこあおむし」で知られるアメリカの絵本作家エリック・カールさんが、5月下旬に91歳で亡くなりました。色を塗った薄い紙を切って貼り、愛らしい生き物たちを生み出した、「おなかぺこぺこ」のあおむしの物語は70以上の言語に翻訳されているそうです。私自身もこの絵本を何度か我が子に読み聞かせたことがあります。表紙の絵がとても印象的だったことを覚えています。

かつて、カールさんが日本の子供たちに向けて、次のようなメッセージを残しているそうです。「忘れないでほしいのは、楽しむこと、遊ぶ時間をつくること、そして、自分であること!」さて、カールさんの真意は?現代社会に生きる私達大人にも響く言葉ですね。

(朝日新聞より一部抜粋)

## 互いに顔の見える関係に・・・

「ただいま」「おかえり、気をつけてな」、こんなやりとりが日常的に交わされていることを、以前通学路を回った際に、地域の方から教えていただきました。その方のお話ぶりから、子供たちを温かく見守ってくださっていること、そして、子供達も地域の方と素敵な関係を築いていることを感じる事ができました。幼少期にお世話になった地域(ふるさと)のために、将来恩返しができるような人材を育成するために、その芽を育てていきたいと考えています。今後ともご支援ご協力よろしく願いいたします。